



Pièces	13 Pièces
Superficie	540 m²
Référence	24-982
Prix	3 990 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Situé entre mouans-sartoux (9min) et mougins (6min) dans un domaine résidentiel au calme, keller williams vous propose une belle propriété de 540m2 au Cœur d'un parc arboré de 10 297m2. Édifié en 1970 avec une architecture traditionnelle, la propriété est préservée de tout vis-à-vis avec une vue dégagée sur le château de castellaras. La maison, sur deux niveaux, offre la possibilité à plusieurs configurations. Elle est composée : au rez-de-chaussé : une vaste entrée vous accueille et vous mène à une pièce de vie spacieuse, composée en trois espaces : une cuisine, une salle à manger et un salon. ...

Located between mouans-sartoux (9min) and mougins (6min) in a quiet residential area, keller williams offers you a beautiful property of 540m2 in the heart of a wooded park of 10,297m2. Built in 1970 with traditional architecture, the property is preserved from all views with a clear view of the castellaras castle. The house, on two levels, offers the possibility of several configurations. She is composed : on the ground floor : a large entrance welcomes you and leads you to a spacious living room, composed of three spaces: a kitchen, a dining room and a living room. Benefiting from a triple ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

